Liebe Kindergottesdienstkinder, liebe Eltern,

wir haben uns schon viel zu lange nicht mehr gesehen. Unser letzter Kindergottesdienst war im Februar. Danach mussten wir leider alle Termine absagen. Und wir haben uns jetzt auch entschieden, vor den Sommerferien nicht mehr zu starten. Uns ist die Gemeinschaft im Kindergottesdienst mit Geschichten hören, sie besprechen, singen, beten und basteln sehr wichtig – und das alles geht leider mit dem großen Abstand, den wir einhalten müssen, nicht.

Wir hoffen, dass wir nach den Sommerferien – sofern auch der reguläre Schulunterricht wieder beginnt – wieder starten können. Dazu halten wir euch über unsere Homepage, die Aushänge und die Presse auf dem Laufenden.

Eines der letzten Themen war "Jesus als Menschenfischer", für den sich viele Menschen auf den Weg gemacht haben und alles zurückgelassen haben: Für diese Menschen und für ihre Familien hat sich dadurch viel verändert.

Auch bei uns hat sich seit März viel verändert, aber wir hoffen und freuen uns darauf, euch im Herbst wieder zu sehen.

Für die Zeit bis dahin wünschen wir euch und euren Familien alles Liebe und Gottes guten, beschützenden Segen.

Wie heißt es so schön in einem Lied, das wir schon gemeinsam gesungen haben:

"Und bis wir uns wiedersehen, halte Gott dich fest in seiner Hand."

Euer Kindergottesdienstteam der St. Servatiuskirche

